

Les Nicaraguayens sont appelés à se rendre aux urnes dimanche pour les élections municipales



Managua, 3 novembre (RHC)- Les Nicaraguayens voteront dimanche pour les Maires, les Vice-maires et pour les membres de chaque conseil dans les 153 municipalités de ce pays.

Au cours du meeting à l'occasion du 38e anniversaire du Ministère de l'Intérieur, le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a exhorté le peuple à participer à cet exercice de démocratie populaire.

Le leader sandiniste a ajouté que le Conseil Suprême Électoral travaille avec les autorités de chaque département pour garantir que les municipales du 5 novembre aient une participation massive et qu'elles se déroulent en paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146415-les-nicaraguayens-sont-appelles-a-se-rendre-aux-urnes-dimanche-pour-les-elections-municipales>



Radio Habana Cuba